

日本にはお正月の文化の象徴が沢山あります。たとえばしめ縄飾りがあります。門松もお正月に欠かせない象徴です。「Toshikomisomo」が家に入れるために、門松は玄関の前にかけられるか、置かれています。この神様は各家庭に幸福と健康をもたらさせています。門松は竹や松で作られます。門松は長寿ということです。また「どんなに難しくても強くなる」という意思を象徴しています。松は不滅の象徴であり、どんなに雨、太陽、干ばつがあつてもまだ青々と茂っています。年末のデイケアでは創作物として利用者さんと一緒に門松を作るのが欠か

日本の伝統文化



験を



赤一ムベーシ
http://www.yanagida
-kairoco.jp/

せません。テーブルを出した後、皆さんのが2・3グループに分けられました。皆さんは門松の作り

方を聞いてから、興味があるようで、どうやつてありますかと仰つていただきました。まず各人にトイレットペーパーの芯に張り付けるために色の紙が配られます。その後、トイレットペーパーの芯に詰められたわらが配れます。そしてうちわとみずひき、つる、梅、富士山の折り紙を配ります。様々な色があるのです、それぞれの人は好きな色を選ぶことができます。全員もらつたらすべてが固定できるようになります。

「作りながら皆さんが「これはなに?」とか「どうにいれるのがいい?」などを話し合うので、賑やかな仕事の雰囲気を醸し出し、そして出来上がったあと、皆さんと一緒に製品を眺めました。これも皆さんの作りで、だれもが楽しい顔をされ、たくさん笑い、一緒にい

会報第227号



今年も皆さんと良い一年を過ごせますように(@^^)/~



写真を撮ることができます。

最後にみなさんほかの

方が間違えられないよう

に作品に自分の名前を書

いて、帰る時間に持つて

帰ります。門松を作るの

は飾りや娯楽のためだけ

でなく、新年いつも元気

で、生活ではいっぱい樂

しいことが起きるのを祈

するという意味があるので

す。それに加えて日本の

文化伝統を守つて時間の

経過とともに薄まらない

ようになります。門松の

作り方は難しくないと思

うります。それをいかで

か作るのに少しの時間しか

かかりません。まだ作つ

い人は作つてみて、

日本の文化伝統を保ちま

柳田デイサービス中島
レホアン フイ

十二月の作品作り

しょう。

しました。透明

のクリアファイ

ルを二つ折りに

してテープで止

めるだけの簡単

なものです。か

わいいテープや

シールをペタペ

タと貼り付けて

ゆきます。皆さ

ん子供に返つた

ように「あれが

かわいい。

「これ貼ろう。」

「もつといつぱ

い貼ってかわいい

くしたい。」と

熱心に集中して

取り組む方がほ

んどでした。

手作りのケース

デイサービスでは冬らしい二つの作品を作ります。一つ目はとてもいい香りのするカラフルなポプリを使い色画用紙に円を描くように敷き詰めてクリスマスリースを各々で手作りしました。たくさん種類のポプリから好きなものだけを選びボンドで固めていきます。ボンドで重ねていく方、円を全て置いていく方、円を全て立体制的に重ねていく方、好みで固めています。手作りの良さを改めて感じ、これまでからも皆さんと楽しんで作れる物を作りました。いいました。

豊かなクリスマスリースが完成しました。皆さんと一緒に物は無く個性として同じ物は無く個性と作つて頂いたリースは、雾囲気のある素敵空間に彩られました。「わ〜、喜ぶ声が上がりました。きれいね。」と皆さんのが嬉しいね」と皆さんの二つ目は今や無くては

前田 柳田デイサービス

